

Le sacre de Mgr. Cook, évêque des Trois-Rivières, aura lieu dans cette ville le 18 Octobre prochain.

Le recensement du Haut-Canada, d'après la croyance religieuse, est comme suit :

Catholiques . . .	167,930
Anglicans	223,920
Baptistes	42,475
Congrégationalistes.	7,931
Luthériens.	12,035
Methodistes.	208,613
Sans religion	39,137
Presbytériens.	204,92
Quacres.	7,497
Unitariens.	833
Universalistes.	2,688
Autres dénominations.	31,345
Protestants.	31,345
total.	981,154

Nouvelles Etrangères.

ROME ET GRÈCE. On nous annonce, dit l'Assemblée Nationale de Paris du 14 Août, que M. Maurocordato, ministre de Grèce à Paris, vient de recevoir l'ordre de se rendre à Rome pour y négocier les bases d'un concordat entre le Saint-Siège et le gouvernement grec. M. Maurocordato n'aurait pas encore reçu ses instructions, qui lui seront sans doute adressées à Rome.

ANGLETERRE. Dans l'espace de deux mois environ quatre-vingt-onze navires chargés de 30.000 émigrés, ont quitté l'Angleterre pour l'Australie.

Une dépêche télégraphique d'hier annonce la nouvelle de la mort du Duc de Wellington, en conséquence il n'y a point eu de séance du Parlement hier soir, en marque de tristesse.

Le célèbre architecte anglais, Pugin est mort. Né protestant, il est devenu catholique par l'étude approfondie des monuments élevés dans les âges de foi. Il est devenu depuis le restaurateur de l'architecture religieuse en Angleterre.

FRANCE. Le frère Philippe, supérieur général des Frères des écoles chrétiennes en France, vient d'adresser aux divers directeurs provinciaux une lettre circulaire dans laquelle, après avoir déploré les malheurs de Montréal, il les exhorte à faire tous leurs efforts pour secourir ces pauvres incendiés.

Le Président ayant appris que la plupart des villes par où il se propose de passer au mois de Septembre dans un voyage au Sud de la France, avaient voté des sommes considérables pour sa réception, les a fait remercier de leur bonne volonté et les a priées de réserver ces sommes pour les distribuer aux pauvres afin qu'ils puissent prendre part à la joie publique lors de son passage.

Dans une audience privée accordée à Mgr. Prince, évêque de St. Hyacinthe, il lui a remis de sa propre main 2.000 francs pour les incendiés de Montréal.

On a remarqué que dans les dernières élections municipales, un grand nombre d'électeurs se sont abstenus d'aller voter.

Sur les 84 conseils-généraux des départements, 31 ont exprimé le vœu que l'autorité fût perpétuée dans les mains de Louis-Napoléon; 9 ont ajouté qu'il fût nommé empereur; 18 ont demandé seulement d'une manière générale la consolidation et la stabilité du pouvoir, sans désigner aucune personne; 5 ont exprimé leur satisfaction par l'éloge du gouvernement, sans demander aucun changement; enfin 21 ont présenté simplement des félicitations et assuré le gouvernement de leur concours.

ETATS-UNIS. Le 4 Septembre la chaudière du *Reinder* creva à *Bristol-Landing*, pendant qu'il descendait New-York. Sept personnes furent tuées sur-le-champ; deux ou trois autres, lancées pardessus bord, se noyèrent; une trentaine d'autres reçurent de cruelles blessures, et un grand nombre d'autres furent atteints d'une manière moins grave.

Le collège catholique de Worcester, dans le Massachusetts, a été consumé par le feu le 14 juillet, à l'exception d'une partie de l'aile de l'ouest. La perte estimée à \$ 50,000 n'est point couverte par une assurance. On a sauvé une bonne partie de la bibliothèque.

Le 20 Août le vapeur *Atlantique* a été coulé bas sur le lac Erié par le vapeur à hélice *Ogdenburg*. Environ 200 personnes, parmi les quelles se trouvaient un grand nombre d'émigrés de Norvège, ont péri.

TERRENEUVE. M. Hamilton, ci-devant gouverneur de la Grenade, remplace sir Gaspard Le Marchant dans le gouvernement de cette province.

NOUVELLE-ECOSSE. Dans un conseil tenu à Halifax le 25 Août, Son Excellence le lieutenant-gouverneur, sir T. G. Le Marchant conseilla de faire de nouveaux efforts pour renouer des négociations avec le gouvernement de sa majesté pour la construction d'une ligne internationale.

SPECTACLE EXTRAORDINAIRE EN ITALIE.

Dans l'année 1304, les habitants du district de San-Borgo firent publier qu'ils donneraient une représentation de ce qui se passe dans l'autre monde aux spectateurs qui voudraient se trouver sur le pont de Carrara. En conséquence une foule innombrable se rendit au lieu indiqué, où, déployant à leurs yeux les régions infernales dans des bat-aux ou radeaux préparés sur la rivière, on leur fit voir des damnés tourmentés par les démons soit

millé formes hideuses et épouvantables et poussant des cris affreux qui frappent de terreur tous les spectateurs. Mais, au milieu de ces bizarres exécutions, le pont, qui était de bois, se rompit, et les malheureux spectateurs devinrent les principaux acteurs du drame.

Un irlandais nommé Burns venait de sauver un riche marchand de Glasgow qui était tombé du haut d'un quai dans la rivière. Le marchand lui donna un chevalin pour récompense. La foule accourue sur le quai au bruit de l'accident, et qui avait pu remarquer le comage de Burns, disait tout haut que c'était trop peu récompenser un homme qui venait de risquer sa vie pour sauver celle de son semblable. Burns, sans se déconcerter, lui dit tout haut: "Apparemment que Monsieur ne trouve pas que sa personne vaut plus qu'un chevalin; il est le meilleur juge, il faut bien l'en croire."

Un irlandais nouvellement arrivé aux Etats-Unis demandait la même à un yankee. Celui-ci lui répondit par un *Go to h. l.* significatif. L'Irlandais le regarde avec étonnement et le remercie avec beaucoup de politesse: "Vous êtes, Monsieur, dit-il, le premier homme depuis mon arrivée en Amérique, qui m'ait invité à aller chez son père."

ÉPIGRAMME DU CHEVALIER DE BOFFERS,

PAR LUI-MÊME.

Ci-git un chevalier qui sans cesse court,
Qui sur les grands chemins naquit, vécut mourut,
Pour prouver ce qu'a dit le sage
Que notre vie est un voyage.

A VENDRE.

Au bureau de l'*Abeille*, Stations du chemin de la croix, précédées d'une courte instruction sur les *Indulgences*. Ce petit volume de 23 pages se donne pour la modique somme de 4 sous.

CONDITIONS DE CE JOURNAL.

L'*Abeille* paraît, autant que possible une fois par semaine, pendant l'année scolaire. Le prix de l'abonnement est de 2s. 6d. par année, payable d'avance par moitié: la première moitié, à la rentrée des classes, la seconde au commencement de l'année. Les Pensionnaires s'abonnent au bureau de l'*Abeille*.

AGENTS.

Chez les Externes, M. P. Drouin.
A la Petite-Saïle, Jos. Gariépy.
Au collég. St. Hyacinthe, J. R. Ouellet
J.-Bte. Blouin, Gérant.